

光善寺保育園だより（令和5年8月）



かてい連絡

8月12日～8月15日の休園協力期間にご協力いただきありがとうございました。
7月前半の雨が多かった天気から打って変わり、7月後半から8月は雨の日が少なく、雨が降った日は台風か大雨警報と散々な天候でした。晴れても酷暑、雨の日は暴風警報や大雨警報となり、天候で体調も気持ち的にも落ち込む日が多かったのではなかったでしょうか。
8月下旬に入り、朝、晩は少し涼しさを感じるようになりましたが、日中はまだまだ危険な暑さに見舞われております。園児の方はヒトメタニューモウイルスの感染も見受けられました。保育園では年間を通して、様々な感染症に見舞われます。
各ご家庭、引き続き、お子さまと保護者の皆さまの体調をご自愛ください。

8月の保育園の取り組み

○好文学園女子高等学校の保育体験

昨年、新型コロナウイルス感染者発生のため実施できなかった、大阪市西淀川区の好文学園女子高等学校保育科の生徒の保育体験を7月31日と8月1日に行いました。

2日間、高校生のお姉さん達と楽しそうに過ごす園児の顔と、高校生のお姉さん達も園児と触れ合って自然と笑みがこぼれていました。

将来、保育士を目指す生徒さんが増えてくれたらと切実に思います。

○その他

8月は学校等が夏休みのため、お休みされるご家庭も多く、自由登園期間としています。

8月17日～プール遊びを再開し、8月25日に8月度の誕生会を行いました。

今年度のプール遊びは8月31日で終了いたします。



○台風（暴風警報）や大雨警報時のよい子ネットと園ホームページ確認のご依頼（再周知）
近年は10月に入っても台風が発生しております。現在も日本列島の傍に2つの台風（台風10、11号）と熱帯低気圧が発生しており、熱帯低気圧が台風12号に発達すると大阪府に上陸する可能性もあります。その際に、暴風警報が発令された場合は、自宅待機、臨時休園となる可能性もありますので、よい子ネットのメール、園ホームページの「お知らせ」をご確認いただくようお願いいたします。

○タグラグビーアンケート（任意）のご依頼

今年度の5月から実施しております、タグラグビーについてのアンケートをGoogleのアンケートフォームにて実施したいと存じます。後日、改めて周知いたしますのでアンケートにご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

※9月から運動会終了までタグラグビーはお休みします。

○運動会の日程と詳細について（後日お知らせ予定）

年間行事予定のとおり、10月6日（金）に今年度の運動会を開催いたします。（雨天延期）
今年度は1～5歳児クラスまで合同で開催いたします。詳細については、9月上旬に詳細のお知らせ、9月末頃には各クラスのプログラムを配布予定です。

○落とし物にご注意ください

最近になりまして、落とし物が増えております。タオルと女の子の髪留めのゴムが最も多く、稀に保護者の方の貴重品（スマートフォン、カード入れ）、車の鍵やガソリンの電子キーも上がってくることもあります。今一度、降園の際に落とし物等が無いよう、各ご家庭でご注意ください。